

## “Es algo menor”, dice Sheinbaum sobre choque entre Ricardo Monreal y Adán Augusto en el Senado



La presidenta Claudia Sheinbaum se refirió a las diferencias que tuvieron los coordinadores de las bancadas de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, Adán Augusto López y **Ricardo Monreal**, respectivamente, por el manejo de recursos en el Senado.

El recorte en el presupuesto del Senado de la República provocó un enfrentamiento entre los dos dirigentes de Morena en el Congreso, ya que Adán Augusto López dijo acusó que mientras Ricardo Monreal fue presidente de la Junta de Coordinación Política en el Senado se firmaron contratos que buscaban “limpiar cualquier indicio de corrupción”.

Ante ello, la presidenta de México dijo que “hay instancias” para interponer cualquier queja de anomalía en el ejercicio público y descartó hablar con ambos coordinadores para “llamarlos al orden”; pero sí los llamó a tener “cabeza fría”:

“Bueno. Si tiene algún tema, pues hay instancias para denunciarlo. Se tiene que investigar, pero es algo menor, son asuntos normales entre ellos”.

–“¿Los llamaré al orden?”, le preguntaron periodistas que la acompañan en su gira del fin de semana.

–“No, pues no sé para qué”, dijo.



### **Choque fue por recursos**

Desde la tribuna del Senado, Adán Augusto López informó del recorte presupuestal al Senado, de 123 millones de pesos. “No nada más no aumentó, ni siquiera en términos de la inflación, sino que sufrió una reducción”, se quejó.

El coordinador de los senadores de Morena dijo que si bien entiende que se debe privilegiar el gasto social pero que ello les obliga a revisar en qué gasta el Senado por contratos realizados en Legislaturas pasadas.

“Les puedo informar que vamos a continuar limpiando de cualquier sospecha de corrupción o de connivencia al Senado de la República. Y hemos iniciado ya el proceso de reducción de dos negocitos ya añejos”.

El diputado Ricardo Monreal calificó como “infundios” las declaraciones de su compañero de partido. Negó que hubiese habido recorte al presupuesto del Senado y dijo que le aumentaron el 3 %, lo que incluso ya sabía el senador Adán Augusto López Hernández.

Monreal recordó que el Senado tiene un fideicomiso de más de mil millones de pesos desde la construcción de su sede y están a su disposición.

<https://animalpolitico.com/politica/sheinbaum-choque-monreal-adan-augusto-senado-presupuesto>